

Mühlheimer Nachrichten, Mittwoch, 11. Mai 2016

Emma Clara Garten erreicht Platz 2 beim Landeswettbewerb für Percussion

Als jüngste Teilnehmerin erreichte die 10 jährige Emma Clara Garten beim Landeswettbewerb in Schlitz einen hervorragenden 2. Platz, nachdem sie sich bereits beim Vorentscheid in Fulda für diesen Wettbewerb qualifiziert hatte.

Bürgermeister Daniel Tybussek besuchte die 2. Siegerin während einer Unterrichtsstunde im Übungsraum, um im Namen der Stadt ein kleines Präsent zu überreichen und um ihr für diese tolle Leistung zu gratulieren.



Emma Clara Garten ist bereits seit ihrem dritten Lebensjahr als Schülerin an der Musikschule und begann hier mit der musikalischen Früherziehung. Seit dem 5 Lebensjahr ist sie Mitglied in der Trommelgruppe bei Herrn Udo Diegelmann, der sie zuerst an der Djembé und im weiteren Verlauf auch am Schlagzeug unterrichtete. Diese Vielseitigkeit an verschiedenen Schlaginstrumenten war auch nötig, um bei dem Wettbewerb bestehen zu können, da auch dort auf verschiedenen Instrumenten, von Djembé bis Tom-Toms, verschiedenartigste, speziell für Schlaginstrumente komponierte, Stücke gespielt werden mussten.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de